



学校教育目標 「自分の花を咲かせよう」

～ 温かな心を持ち、磨き合い高め合う生徒の育成 ～

☎ 73-3017 FAX 72-3017



yamadajhs@sch.city-yuzawa.jp

長い夏休みを終え、2学期がスタートしました!

本日25日、2学期始業式の日を迎えました。始業式では、校長先生が、「命を守る」ことについて、お話をしました。全国的なコロナウイルス感染症の広がりを受け、本校で実施予定だった一斉授業研究会、山田大運動会が中止となりました。本校でも今まで以上に対策が必要となります。マスク着用、手指消毒、教室の換気等、感染予防をしっかりと実施していきたいと思えます。

始業式の後、各学年の代表生徒の発表がありました。代表は、1年生は望愛さん、2年生は理人さん、3年生は愛佳さんの3人です。3人とも休み中に準備をしっかりと行って、今日の発表の時を迎えました。大変よく頑張りました。

行事が多い2学期です。山中祭、音楽祭、立志式等、山田中の活躍をたくさんの人たちに見ていただく貴重な機会です。今日の代表者の発表のように相手意識をもって、準備を進めていきたいと思えます。



【発表した3名】



【発表を聞く生徒たち】

暑い中、創作部も頑張りました!

夏休みの暑い中、運動部、吹奏楽部の人たちが頑張りましたが、創作部の人たちも、全校生徒のために頑張っていました。現在、体育館の渡り廊下にペンキを塗って、水族館のようにしているところです。また、玄関、食堂入り口には作品等が掲示されています。それらを紹介します。



【創作部の作品②】



【創作部の作品③】



【創作部の作品①】

9月の行事予定

- 1日(木) 秋季陸上競技大会
- 9日(金) 秋季大会入魂会
- 12日(月) 修学旅行結団式
数学指導主事訪問
- 13日(火) 3年修学旅行～15日
- 16日(金) 外国語指導主事訪問
- 17日(土) 郡市秋季大会1日目
- 18日(日) 郡市秋季大会2日目
大いなる秋田
- 19日(月) 敬老の日
- 20日(火) 報告集会
- 21日(水) 専門委員会
- 22日(木) 職員会議
- 23日(金) 秋分の日
- 24日(土) 秋田活性化選手権県南予選
- 26日(月) 山中祭活動開始～7日
- 28日(水) フッ素洗口巡回訪問
- 29日(木) 少年の主張(本校会場)
- 30日(金) 英語検定

* 9月のスクールカウンセラー来校日は
13日(火)、27日(火)です。今月(8月)
は、30日(火)にあります。